

桐生西ロータリークラブ週報



2017-18年度RIテーマ **イアンH.S. ライズリーRI会長**

ROTARY: MAKING A DIFFERENCE ロータリー: 変化をもたらす

例会日時 毎週金曜日 12:30 ~ 13:30
 例会場・事務所 桐生市堤町3-5-23 桐生プリオパレス
 Eメール kiryu-nishi@rid2840.jp TEL 0277-22-9155
 URL http://www.rid2840.jp/kiryu-nishi FAX 0277-44-2777
 会長 天沼一夫 幹事 青山 豊 クラブ会報・雑誌担当 近藤幸利
 公共イメージ委員長 早川勇一 委員 鳥嶋隆一、今泉攻一(歴史編集・IT・CICO担当)、齊藤学

No. 2100

2017年12月15日発行

第2227例会 (2017・12・8) 報告

- | | |
|---------------------|--------------|
| 1. 点 鐘 | 8. 幹事報告 |
| 2. ロータリーソング | 9. 乾 杯 |
| 3. 新会員入会式 | 10. 食 事 |
| 4. 出席100%表彰、誕生・結婚祝い | 11. 委員会報告 |
| 5. ご息女御誕生祝い | 12. 新会員卓話 |
| 6. 会長報告 | 13. 点 鐘 |
| 7. 会長エレクト報告 | 14. ロータリーソング |

◆新会員入会式

越塚ひとみ君

医療法人社団 三思会
 ブルーメンハイム
 ・トーホー
 介護部長
 職業分類：
 老人介護
 推 薦 者：
 河内良範君
 青山 豊君



河内良範君より越塚ひとみ君の紹介：

大間々町高津戸にお住まいです。高校時代は、大間々高校インターアクトクラブの部長をなさっていました。その様な事もあり、入会のお誘いを快く受けて下さいました。現在はブルーメンハイム・トーホーの介護部長を務められています。皆様どうぞ宜しくお願ひ致します。

天沼一夫会長より歓迎の言葉：

ようこそ桐生西RCへ。この度は我がクラブにご入会下さりありがとうございます。越塚さんはIAで台湾の海外研修に参加された経験がお有りです。これからは先輩として大間々高校IACの活動に協力して頂きたいと思ひます。また、当クラブは越塚さんの入会により女性会員が8名になり、全体の1割以上になりました。女性会員が多くなるとクラブの雰囲気華やかなり活発になります。越塚さんも積極的にロータリー活動を行って下さい。この度は入会おめでとうございました。

越塚ひとみ君のご挨拶：

普段は藪塚にあります介護付老人ホームに勤務しています。高校時代には桐生西RCさんにお世話になりました。この度お声掛け頂きましたので、これもご縁かと思ひ入会することに致しました。今後共、宜しくお願ひ致します。

◆出席100%表彰

〈18年〉
 阿左美 博君
 〈6年〉
 七五三木正君



◆誕生祝い



霜村年勇君、正田恵一君、七五三木正、斎藤政治君、浦野幸子君、前原榮一君、山同輝和君、山根久男君

◆結婚祝い

天沼一夫君
 近藤幸利君
 浦野幸子君



◆ご息女御誕生祝い

園田誠司君

昨日12月7日に女の子がお生まれになりました。お名前は『あい』ちゃんです。おめでとうございませう。



◆乾杯

浦野副幹事



本日は結婚誕生祝いを頂戴し、ありがとうございます。群馬に来て、また結婚して22年になります。本日の会報に私の入会時の写真が載っていますが、入会して2年半の間に随分ロータリーで磨かれて若返った様に思います。今年は年女で数年後には大台のりりますが、未だ未熟者です。今後もロータリーで勉強させて頂いて精進して参りたいと思います。「女は愛嬌」を貫いて今後も笑顔で頑張ります。それでは桐生西RCの大繁栄と会員皆様のご健勝を祈念いたしまして乾杯!!

◆会長報告

天沼会長

1. 過日会員皆様にロータリーデー(桐育乳児園へタオル・シート・タオルケット・バスタオル寄贈)についてのお願いの文書をお送りしました。1月19日(金)迄に事務局へ寄贈対象品をお届け下さい。宜しくお願いします。
2. 先週の理事会で、グローバル補助金の贈呈式の為タイ・チェンマイを訪問する日程と、相互交流の為釜山新西面RCを訪問する日程を決定しました。チェンマイの方は既に会員皆様ご案内をお送りしてあります。1月24日(水)から29日(月)の4泊6日です。本日が申込締切日ですので、希望者はお早めにお願ひ致します。また、韓国の方は3月28日(木)から30日(土)です。どちらも会員皆様の多くのご参加をお願い致します。
3. 今晚、パスト幹事会が青山現幹事を含めて若宮さんで開催されます。世話役の東郷学直前幹事、宜しくお願い致します。
4. 明後日の日曜日に希望の家のクリスマス会にご招待頂きました。私と幹事で参加させて頂きます。

◆会長エレクト報告

正田会長エレクト

先週の年次総会では皆様に信任して頂きまして、ありがとうございます。早速、次年度理事会を4日(月)に行いました。そのご報告をさせて頂きます。各理事の担当委員会は下記の通りとなりました。また、SAAには霜村年勇君に就任して頂く事になりました。副幹事には次次年度会長の新木明夫君から山形剛君が指名され、お二人とも理事会構成員として承認されました。

2018-19年度 各理事の担当委員会

前原 栄一 理事	会員組織委員会	委員長
小林 聡 理事	クラブ運営委員会	委員長
河内 良範 理事	奉仕プロジェクト委員会	委員長
加藤 努 理事	公共イメージ委員会	委員長
藤本千恵子 理事	財団・米山・ニコニコBOX委員会	委員長

◆幹事報告

青山幹事

- ◇次例会はコンサート変更です。正午から昼食、点鐘12:30コンサートチラシを各テーブルに配布してあります。
- ◇1~3月のプログラム予定表を配布致しました。
- ◇家族会秋の食事会決算書を各テーブルに配布しました。
- ◇次週から忘年家族会会費の集金を行います。また参加申込みが未だの方はお早めにお願ひ致します。
- ◇萩原豊会員の自宅住所と電話番号が変更になりました。詳しくは事務局へお問い合わせください。
- ◇下記のものが届いております。
 - ・大泉RCより創立50周年記念誌
 - ・新橋演舞場より公演のご案内
- ◇例会変更のお知らせ
 - 桐生南RC 1/3(休)、1/10、1/25 安中RC 12/12、12/26(休)
 - 前橋南RC 12/13、12/27(休) 富岡RC 12/20、12/27(休)
 - 前橋東RC 12/7、12/14、12/28(休)
- ◇クラブ会報が到着しています
 - 桐生RC 12/4 桐生南RC 11/15、11/29
 - 桐生中央RC 11/2・9・12・19 桐生赤城RC 11/28

◆食事メニュー

1197キロカロリー

ポテトサラダ、サバの味噌煮、切干大根、白飯、白身豆腐のミルクスープ、香の物、一口小菓子

◆委員会報告

□クラブ運営委員会

◇出席報告

井本出席担当

会員総数63名 (出席免除者12名の内11名出席の為) 出席率対象者62名、出席率対象者出席人数46名 欠席者16名(内前メイク9名) 出席率88.71% 前々例会修正出席率86.67% (最終欠席者8名)

□拠金委員会

◇ニコニコBOX

中島拠金委員

藤本さんの卓話楽しみにしています 井本君、園田君、中島君、乾君、新木君 越塚ひとみさん入会おめでとうございませう 天沼君、花房君、正田君、河内君、近藤君、家住君、向田君 園田君、奥様ご出産おめでとう 山根君 出席100%表彰を頂いて 阿左美君 誕生祝いを頂いて 前原君、山同君、霜村君、七五三木君 来週はB方式コンサート例会です。マンドリン演奏をお楽しみに下さい 斎藤君 チェンマイ申込み本日迄です。宜しくお願いします 青山君 河内さん、新木さん先日は面白いお話しありがとうございました 山形君 富岡八幡宮には初詣で行けないです 野田君 ニイタカヤマノボレ?76年前 田崎君

◇ロータリー財団

中島拠金委員

藤本さんの卓話ご苦労様です 天沼君、霜村君、近藤君、家住君、野田君、向田君 越塚ひとみさん入会おめでとうございませう 青山君、前原君、浦野君、河内君、山形君 出席100%表彰を頂いて 阿左美君、七五三木君 誕生祝いを頂きありがとうございます 山同君 前例会での年次総会において次年度理事全員の承認ありがとうございます 正田君 太平洋戦争が始まった日です 金子君 ケーキのお求めはプリアオで。お帰りの際フロントスタッフがお待ちしております。宜しくお願い致します 斎藤君

◇米山奨学

山形拠金委員

藤本さん宜しくお願いします 青山君、河内君、江原君、向田君、金子君 越塚ひとみさん入会大歓迎 霜村君 結婚祝いを頂きありがとうございます。出席100%表彰・誕生・結婚祝受賞おめでとうございませう 天沼君 誕生祝いを頂きありがとうございます 山同君 結婚祝いを頂いて 近藤君 去る12月4日2018-19年度の第1回理事会が無事終了しました 正田君 正田会長エレクト浦野副幹事お世話になりました 前原君、山形君 昭和16年の今日12月8日日本は眠れる獅子の尻尾を踏んだ。トラ、トラ、トラ! 野田君 インフルエンザに気をつけましょう 乾君

ごめんなさい。パスト幹事会欠席です 阿左美君
クリスマスケーキ販売毎年のご協力に感謝致します。
宜しく致します 齋藤君

地区公共イメージ委員会 高森地区委員

カナダ・トロント国際大会が6月24～27日に開催されます。地区から50～60名の参加を目標にしていますが、まだまだ人数が足りておりません。でも開催地への航空券やホテルの予約は大変取りづらい状況になっています。そこで来週で一度クラブの参加希望者を纏めたいと思いますので、私か青山幹事までお申し出下さい。現時点で当クラブから私を含めて3～4名参加希望があります。

新 会 員 卓 話



藤本千恵子君
(葬祭業)

「ロータリーに入会して
思う事と仕事について」

諸先輩方を目の前に大変緊張しておりますが、このような機会を与えていただき、とても光榮に思います。ロータリーに昨年11月に入会し、あつという間の一年でしたが、そこで得た経験について少しお話をさせていただきます。

社長にすすめられて入会したものの最初は例会の度に緊張し、自分の頭の周りには場違いの文字が幾つも浮かんでいました。例会を重ねるうちに女性ロータリアンの皆様が私の不安を打ち消すように分け隔てなく接して下さいました。本当に感謝しています。

例会では、お誕生日祝や結婚記念日等、普段生活に追われて自分の記念日なんてあってもないのと同然でしたが、お祝いをして頂く事で今までの自分を振り返る時間を与えていただいたような気がしました。

又、45周年の茂木先生の講演や2回の地区大会を経験させて頂き、ロータリーの連携の強さ、深い歴史、ぶれない理念がある事を感じました。今年の地区大会のアトラクションでは、見た事もない大きな太鼓のうでで鬼に見立てた方が命がけで踊っていましたが、ハラハラ致しました。そして色々な分野でご活躍の方々の卓話も私の人生に対する考え方がとても豊かになったと実感しています。なかなか普通では経験のできないことをこの一年の間にさせて頂きましたが、自分の感性に刺激をもらった気がしています。

現在は掘金のニコニコBOXを担当していますが、これも自分の訓練の場と思って取り組んでおります。ロータリーに関わる全ての事が自分の成長の為だとこれからも前向きに参加させていただきたいと思っております。

ここから私の会社あすかホールについて話しをさせていただきます。あすかホールに入社して13年になります。本職は事務ですが、年数を重ねるうちに現場にも出て頂き、お手伝いをしています。

あすかホールの企業理念は「私たちは故人の尊厳を一番大切なものとし 残された人々が故人との絆 故人への感謝を確かめ合う葬送空間を提供します」です。この使命感のもとに葬儀をとりおこなわせていただいております。

その中で一番感じていることは、今からお配りする「二つのキャラメル」というお話です。お手元にとどきましたでしょうか？では朗読させていただきます。

二つのキャラメル



『ただいま』
玄関には弟の靴。返事は無い。
そつと部屋の扉を開けると、弟が仏壇の前で眠っている。両手両足で母親の枕をしっかりと抱きしめて。母が亡くなって半月。弟は、まだ小学校2年生なのに一度も寂しいと言わなかった。だが、家にいる間は片時も母の枕を離そうとしない。眠っているのに目には涙をいっぱい溜めている。弟が寝返りを打つ度に母の枕も寝返りを打つ。それはまるで、母が添い寝をしているようだった。仏壇の中の母は、どんな気持ちで弟の姿を見つめているのだろう。

『あつ、キミちゃん お帰り』
ふいに目覚めた弟は、そう言いながら涙を拭いている。私は気付かない振りをして、ポケットからキャラメルを出した。

『慎ちゃん、これあげる』
私の手の中には、2個のキャラメル。友達のお母さんからもらったものだ。弟は、そのキャラメルをじっと見つめて言った。

『一つ 足りんね』
私と弟と、もう一つはきつと仏壇の中の母の分だ。葬儀の日、弟が火葬場でポツリと言った。『お母さんいなくなったね』と。

『目には見えなくても、いつもそばにいてくれるよ』と言った私の言葉に

『目に見えないなら、いないのと同じだ』と泣き出した。『そばにいても僕には分からない』と泣きじゃくる弟に小学6年の私は何も言えなかった。

その弟が、たった半月で、目に見えない母を感じている。私は泣き出しそうになるのをぐつとこらえ、『姉ちゃんはいいいから、これは慎ちゃんとお母さんのや』とキャラメルを弟に握らせた。

仏壇に置かれた2個のキャラメル。弟と二人、リンの音が消えるまで手を合わせた。

『お母さんも食べたかな、僕も食べてええかな』うなずく私に弟は、ニコニコしながらキャラメルの包みを開ける。そのキャラメルの端を少しだけかじって、私に差し出した。

『僕は小さいけん、これでいいわ。あとキミちゃん食べて』そつと弟があつという間に涙で潤んで見えなくなった。『おいしいな』と食べる私も泣き笑い。

『キミちゃんおいしいな』と言った弟も泣き笑い。仏壇の中の母も、きつと泣きながら笑っていたに違いない。枕から母の香りがなくなっても、泣かないくらい強くなれるだろうか。

仏壇の中の母は、今でもあのキャラメルの味を覚えているだろうか。

二十数年前のことを今でも思い出す。

-あすからいふ倶楽部-



この実話は今会社でご指導いただいている先生からいただきました。お客様から届いた手紙だそうです。母親を失った子供の思いが痛いほどつたわってきます。大事なかけがえのない人を失った時、普段生活している習慣さえできなくなるといいます。その深い悲しみは慰める言葉さへ私たちもみつきりません。ただ時が薬となることを待つしかありません。

20数年たっても思いだし手紙にする思いを、葬儀というきつたりの中で精一杯私たちは残されたご遺族が大切な人の死を乗り越へ命のつながりや命の尊さを感じる場をつくるとともに、悲しみの涙を感動に変えるお式を今もこれからも目指してしていきたいと思っております。ご清聴ありがとうございます。

《次例会予告》

12月23日(土) 忘年家族会
点鐘 PM6:30、会場 桐生ブリオパレス

RI第2840地区 第34回 茶の湯研修会に参加

12月3日(日)、好天に恵まれ、北関東自動車道から雪化粧をした浅間山を眺めながら、高崎市内の鈴木猶仙先生のお宅へ到着した。

今回は、会場の都合でいつもより人数は少なかったが、田中久夫ガバナー御夫妻をはじめ、茶を愛するロータリアン約30名が集まり、和やかなひとときを過ごすことが出来た。



研修会は、世話人の井上英美子会員(前橋中央RC)の司会で始まり、先ず、恒例の地区茶の湯倶楽部代表世話人の森田均バスターより講話があった。

演題は「師走の言の葉」ということで、12月に因んで、陶淵明の漢詩「歳月不待人」などを引用して、月日の経つのは早く、人生も有意義に暮らして行かねばならないというような内容で、含蓄のあるものであった。

又、茶席では、席主の鈴木猶仙先生(群馬県茶道会会長・高崎北RC)から、ユーモアに富んだお話しぶりで、茶道のご指導をして戴き、同席者一同、リラックスした気分で茶菓子を、そして一服の薄茶を美味しく戴くことが出来た。

お点前は、井上智太会員(高崎北RC)が務められ、落ち着いた所作で我々を魅了した。

当クラブからは、星野幸男・正田恵一・七五三木正・金子福松各会員の4名が参加した。(文責:金子)



紙面上理事会報告 11月15日

1. 新会員推薦書を受理する。

理事会報告 12月1日

1. 1~3月の例会変更を承認する。
2. 家族会秋の食事会決算を承認する。
3. 新年初例会の会費は前年度と同様にする。
4. ロータリーデーは全会員に寄贈品協力をお願いする。
5. タイ・チェンマイ訪問は1/24~29、韓国釜山訪問は3/28~30の日程で行い、参加者を募る。
6. 事務局冬季賞与は例年通り支給し、年末年始休暇は12/28~1/4とする。

株 大間々印刷

代表取締役 金子福松

みどり市大間々町大間々2271

TEL 0277-73-5555

米山学友会忘年会に参加

12月2日(土)午後4時半からホテルメトロポリタン高崎で米山学友会主催の忘年会が開催され、米山カウンセラーの乾和久会員と米山奨学生のティール・ラタナーさんとスレーントーン・ブウビライさんが参加しました。また、桐生南RC米山奨学生タオさん(桐生西RAC会長)と桐生赤城RC米山奨学生ホランさん(桐生西RC幹事)も参加していて、みんなで仲良く記念写真を撮って来ました。



左から乾会員、ホランさん、タオさん、ブウビライさん、ラタナーさん、米山奨学生、加藤幹事

希望の家クリスマス会に参加

12月10日(日)午前10時半~正午迄、希望の家のクリスマス会が希望の家の矢野記念ホールで開催され、当クラブもご招待頂きました。クラブを代表して天沼会長と青山幹事が、また希望の家の理事を務める星野幸男バスター会長も参加され、入所者の皆さんや職員の方々と楽しく過ごして参りました。



左から、希望の家事務顧問の乾会員、青山幹事、天沼会長の星野バスター会長

バスター幹事による忘年会開催

青山豊現幹事を交えて当クラブの歴代幹事による忘年会を12月8日(金)午後6時半から若宮さんで開催しました。今回の世話役は東郷学直前幹事で、チャーターメンバーであり第3代幹事の金子福松バスター会長も参加して下さり総勢12名で行いました。クラブ運営を熟知した

会員同志、忌憚なくクラブの将来を見据えた有効な意見交換が出来た事と思います。



かとう歯科

院長 加藤 努

みどり市大間々町大間々566-1

TEL 0277-46-6480